
Flying Spa
«  E I N  N E S T  W E I T  Ü B E R  D E M  B O D E N .  »
«  A  N E S T  FA R  A B O V E  T H E  G R O U N D .  »
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VERBRINGE JEDEN TAG
EINIGE ZEIT

MIT DIR SELBST.

SPEND SOME 
TIME ALONE 
EVERY DAY.

Dalai Lama
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LYMPHDRAINAGE	
Eine sanfte, harmonisierende Massageform bei der Schwellungen abgebaut werden und der
Entgiftungsprozess im Körper optimal unterstützt wird. Die Massagegriffe erfolgen sehr sanft.

LYMPHATIC DRAINAGE
A gentle, harmonizing massage form in which swellings are broken down and the
detoxification process in the body is optimally supported. The massage handles are very gentle.

25 MIN    € 42,–  ||  50 MIN    € 75,–

LOMI LOMI NUI	
Hawaiianische Tempelmassage, man nennt sie auch die Königin unter den Massagen.
Fließende Bewegungen und behutsame Dehnungen sorgen für ein einzigartiges Wohlbefinden.
Wertvolle Pflegeöle schenken Ihnen ein Gefühl der Geborgenheit und der inneren Liebe.

LOMI LOMI NUI
Using flowing movements, gentle stretching and palpable mobilization, this Hawaiian temple
massage produces an exceptional feeling of well-being. The combination of warm oils & fragrant
essences makes this body treatment an unique experience.

50 MIN    € 89,–  ||  80 MIN    € 125,–

FALKEN-MASSAGEN
FALKEN MASSAGES

ANTI-STRESS MASSAGE	
Entspannende Massage mit sanften Dehnungen und Streichungen von Kopf-, Nacken-, Gesicht- und
Schulterbereich. Kopflastige Verspannungen und Blockaden werden gelöst.

ANTI-STRESS MASSAGE
Relaxing massage with gentle stretching and stroking of the head, neck, face and shoulder area.
Top heavy tensions and blockages are solved.

50 MIN    € 75,–

Private SPA

   € 19
,-ab/

pro 
Person

Zeit zu Zweit
Time for two 



6 7



8 9

FUSSREFLEXMASSAGE	
Über die Reflexzonen an den Füßen kann der ganze Körper positiv beeinflusst werden. Die
Reflexzonenmassage aktiviert den gesamten Stoffwechsel und regt die Selbstheilungskräfte an.

REFLEX ZONE FOOT MASSAGE
The reflex zones on the feet can positively influence the whole body.
The reflexology activates the entire metabolism and stimulates the self-healing powers.

25 MIN    € 42,–

CRANIO SACRAL BALANCING	
Die Cranio Sacral Anwendung ist eine sanfte und effektive Methode um Blockaden zu lösen.
Die Anwendung bewirkt eine tiefe Entspannung und die Selbstheilungskräfte werden angeregt.
Behandelt wird hauptsächlich vom Kreuzbein (Sacrum) bis zum Schädel (Cranis).

CRANIO SACRAL BALANCING
The Cranio Sacral application is a gentle and effective way to release blockages.
The application causes a deep relaxation and self-healing powers are stimulated.
Treatment is mainly from the sacrum to the skull (cranis).

50 MIN    € 75,–

GANZKÖRPERMASSAGE	
Sie werden von Kopf bis Fuß verwöhnt. Diese Massage fördert die Durchblutung, lockert die Muskeln
und löst Verspannungen. Diese wohltuende Ganzkörperbehandlung sorgt nicht nur für eine gelockerte
Muskulatur sondern wirkt ganzheitlich auf ein tiefenentspanntes Nervensystem.

FULL BODY MASSAGE
You will be spoiled from head to toe. This massage promotes blood circulation, relaxes muscles
and relieves tension. This soothing full-body treatment not only ensures a relaxed musculature
but acts holistically on a deep relaxed nervous system.

50 MIN    € 75,–

TEILMASSAGE	
Wählen Sie Ihre Wunschbehandlungen: Rücken-, Nacken-, Gesicht-, Kopf- oder sportliche  
Beinmassage.

PARTIAL MASSAGE
Choose your desired treatments: back, neck, face, head or athletic leg massage.

25 MIN    € 42,–

Energie t
anken

Recharge
 batterie

s 

VITALMASSAGE	
Wohltuende Kombimassage aus Rücken-, Nacken- und Fußreflexzonenmassage.

VITAL MASSAGE
Soothing combined massage from back, neck and foot reflexology.

50 MIN    € 75,–

ALPINE STONE GANZKÖRPERMASSAGE	
Mit warmem Öl und Steinen wird entspannend und zugleich anregend massiert. Ein harmonischer
Wechsel aus tiefer Entspannung und einem echten Energieschub. Die Wärme der Steine wirkt bis in 
die tiefen Körperzonen und entspannt Körper und Geist. Eine Wohlfühlmassage der besonderen Art.
Bestens geeignet um sich neu zu Erden und Tiefen zu entspannen.

ALPINE STONE FULLY BODY MASSAGE
With warm oil and stones this special massage is relaxing and stimulating at the same time, a  
harmonious change from deep relaxation and a real energy boost. The heat of the stones works 
into the deep body zones and relaxes body and mind. 

ALPINE STONE RÜCKENMASSAGE	
ALPINE STONE BACK MASSAGE

80 MIN    € 105,–

25 MIN    € 49,–

Private 

Hot Tub

       € 49,-
Knisternde 36 ° C im Garten

Crackling 36 ° C in the garden ab /
from
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Spezial Behandlungen
Pampering Treatments

FRAUENPOWER	
Eine sanfte und zugleich anregende Massage mit warmen Muscheln sorgt zur Einstimmung  
für leichte, gepflegte und wohlig entspannte Beine und Füsse. Die anschließende Dr. Spiller  
Gesichtsbehandlung wird für Sie durch die Massage mit den Muscheln zu einem ganz besonderen 
Pflegeerlebnis.

WOMEN POWER
A gentle and at the same time stimulating massage with warm shells creates light, well-groomed  
and pleasantly relaxed legs and feet. The subsequent Dr. Spiller facial treatment will be a very  
special care experience for you thanks to the massage with the shells.

MÄNNERSACHE	
Die Gesichtsbehandlung „Fresh man“ sorgt für den ultimativen Frischekick. Anschließend  
machen wir Sie mit einer entspannenden Rückenmassage locker und Sie können zwischen  
einer pflegenden Hand- oder Fußmassage wählen.

IT‘S A MEN THING
The facial treatment „Fresh man“ provides the ultimate freshness kick. Afterwards we will make  
you relaxed with a relaxing back massage and you can choose between a nourishing hand or  
foot massage.

80 MIN    € 119,–

80 MIN    € 119,–
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KOSMETIK BASICS FÜR DIE FRAU
COSMETIC BASICS FOR WOMEN	

Klassische Maniküre
Classic manicure

Klassische Pediküre
Classic pedicure

Lackieren*
Polish*

French lackieren*
Frensh polish*

Augenbrauen und Wimpern färben
Dye eyebrows or eyelashes

* nur in Verbindung mit Maniküre / Pediküre  //  * only in combination with manicure / pedicure

  € 48,–

  € 39,–

  € 53,–

  € 53,–

  € 10,–

  € 16,–

  € 25,–

KOSMETIK BASICS FÜR DEN MANN
COSMETIC BASICS FOR MEN

Klassische Maniküre
Classic manicure

Klassische Pediküre
Classic pedicure

KOSMETIK BASICS
COSMETIC BASICS

KLEINE GESICHTSBEHANDLUNG	
Entspannende Gesichtspflege mit Reinigung, pflegenden Cremen und 
einer Gesichts- und Nackenmassage zum Wohlfühlen.

SMALL FACIAL TREATMENT
Relaxing facial care with cleansing, nourishing creams and a face 
and neck massage to feel good. 25 MIN    € 42,–

LADY-BASE-TREATMENT	
Basis Gesichtsbehandlung, abgestimmt auf die Bedürfnisse Ihrer Haut.

LADY-BASE-TREATMENT
A classic facial treatment adapted to your skin type and tailored to 
your needs. 60 MIN    € 85,–

LADY-REPAIR-TREATMENT	
Intensive Reinigungsbehandlung für die unreine Porenhaut.

LADY-REPAIR-TREATMENT
This intensive cleaning treatment helps to improve the condition 
of your skin. 75 MIN    € 99,–

MEN-TREATMENT	
Basis Gesichtsbehandlung, abgestimmt auf die Bedürfnisse der Männerhaut.

MEN-TREATMENT
A classic facial treatment adapted to your skin type and tailored to 
your needs. 60 MIN    € 85,–

MEN-REPAIR-TREATMENT	
Intensive Reinigungsbehandlung für die unreine Porenhaut.

MEN-REPAIR-TREATMENT
This intensive cleaning treatment helps to improve the condition 
of your skin. 75 MIN    € 99,–

KOSMETIK BEHANDLUNGEN
COSMETIC TREATMENTS
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Behandlungen &
Massagen

Treatments & Massages

WIR BERATEN SIE GERNE!
FRAGEN SIE UNSERE FALKEN AN DER REZEP TION.

WE ARE HAPPY TO HELP YOU!
ASK OUR FALCONS AT THE RECEP TION.
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www.falkenstein.at
sporthotel@falkenstein.at

Nikolaus-Gassner-Strasse 79
5710 Kaprun | + 43 6547 7122

DAS FALKENSTEIN****


